



## Bericht aus dem Gemeindebeirat

*18. Januar 2024*

Sehr angeregt war die Sitzung des Gemeindebeirats (GBR) am 18. Januar mit Pfarrerin Rebekka Luther und Beate Michaelis vom Gemeindegemeinderat als Gäste.

Wegen der defekten Heizung im Paulus-Zentrum hatte Anne Fränkle die schöne und vor allem warme Cafeteria des Oberlin-Seminars als Ersatzort organisiert. Herzlichen Dank ans Oberlin-Seminar und Anne Fränkle!

Die Berichte aus den ca. 30 Gruppen und Kreisen zeigten die Vielfalt unseres Gemeindelebens, strukturiert durch einen von den Vorsitzenden erstellten Fragebogen.

Alle bekamen einen lebendigen Eindruck von der Arbeit mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen, vom Antiquariat über die vielfältige Kirchenmusik bis zum Paulus-Markt und den Angeboten für Senioren (s. S. 22). Vieles läuft gut, hier und da gibt es kleinere Probleme.

Vor allem die Musikgruppen wünschen sich Nachwuchs, insbesondere Männerstimmen und Streicher im Orchester.

Neben dem kurzen Bericht aus dem Gemeindegemeinderat konkretisierte der GBR noch das Schwerpunktthema, mit dem er sich dieses Jahr beschäftigen will: Die meisten Stimmen erhielt das Thema „Kirchenmusik“.

Manch anderer Wunsch konnte direkt an Pfarrerin Luther adressiert werden, die sich nach ihrer Andacht (ein fester Programmpunkt in jeder GBR-Sitzung) den über 20 Vertreterinnen der Gruppen und Kreise noch einmal ausführlich vorstellte.

Die lebhafteste Beteiligung der GBR-Mitglieder erforderte zuletzt sogar ein etwas abruptes Ende der Sitzung mit einem sehr kurzen statt des ausführlicher geplanten Rückblick auf das Gemeindeleben 2023. Doch das war für mich ein gutes Zeichen für die Relevanz des Gemeindebeirats für Vertreterinnen und Vertreter der Gruppen und Kreise der Gemeinde und ein Anreiz für die Planung der nächsten Sitzung.

**Sabine Ost**